

## MEDIDA SE ADOPTÓ POR INESPERADA MUERTE DE UN VOLUNTARIO

# Reprogramarán capacitación que dictaría Bomberos a vecinos

BOMBEROS TEMUCO

**Según informaron desde la Décima Compañía de Labranza, la actividad será en una fecha próxima.**

El pasado domingo 3 de noviembre, estaba prevista una capacitación gratuita y abierta a toda la comunidad de Labranza. La Décima Compañía de Bomberos había organizado esta actividad para instruir a los vecinos en técnicas de reanimación ante un paro cardiorrespiratorio. Sin embargo, el destino dio un trágico giro, pues en la noche del sábado, un joven bombero de 27 años perdió la vida precisamente por un paro cardiorrespiratorio mientras cumplía su turno de guardia nocturna.

El comandante de la institución, Claudio Fuentes, informó que el bombero, identificado como Javier Jara Saravia, se encontraba en el cuartel de la Segunda Compañía, ubicada en calle Bulnes, a pasos del cerro Nielol de Temuco, cuando, de manera súbita e inesperada, sufrió un paro cardiorrespiratorio y colapsó. Inmediatamente,



La actividad se pospuso en señal de duelo por el deceso del voluntario Javier Jara Saravia, de sólo 27 años de edad.

sus compañeros, varios de ellos con formación en primeros auxilios y paramédicos, comenzaron las maniobras de reanimación utilizando un desfibrilador externo automático.

Fuentes añadió que la respuesta coordinada entre el equipo de Bomberos y el Samu fue rápida. En menos de 10 minutos, ambulancias tanto de la institución como del Samu, junto con la Unidad de Rescate de la Quinta Compañía, llegaron al lugar para apoyar las labores de reanimación. A pesar de los

esfuerzos realizados, Javier Jara fue declarado fallecido, dejando a sus compañeros y a toda la comunidad en una profunda tristeza.

### DUELO

En señal de duelo y respeto, la Décima Compañía decidió suspender temporalmente la actividad de capacitación, la cual será reprogramada en los próximos días. Con esta iniciativa, la institución busca preparar a la comunidad para enfrentar emergencias de salud que, como esta tragedia demuestra, pueden ocurrir en los momentos más inesperados.